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 跟進  

議程 (1)：  通過 2022 年 7 月 8 日第二十三次中文界面諮詢

委員會工作小組會議記錄  
 

1 .  陸勤教授扼要匯報上次會議的各項跟進事項。秘書報

告，秘書處已在上次會議後，以電郵把 4 個粵曲工尺

譜字符的《香港增補字符集》字符增收申請結果通知

申請人。  

 

 

2 .  與 會 者 通 過 第 二 十 三 次 中 文 界 面 諮 詢 委 員 會 工 作 小

組 (工作小組 )會議記錄，無須修改。  
 

議程 (2)：  新議事項   

(a) 審議《香港增補字符集》字符增收申請  
(工作小組文件編號 2022/06) 

 

3 .  秘書向與會者簡介文件內容。自工作小組第二十三次

會議後，共收到 4 宗有效的字符增收申請，所有字符

都已收錄於 ISO/IEC 10646 國際編碼標準字集，無須增

收。當中 1 個屬大五碼基本字，餘下 3 個並非《香港

增補字符集》字符或大五碼基本字。與會者經討論後，

認為無須以橫向擴展 (Horizontal Extension)方式增補這些

字符。  

 

 

 

(b) 跟進共通中文界面的工作  
(工作小組文件編號 2022/07)  

 

4 .  秘書向與會者匯報各項工作進展如下：  

(i) 兩條分別關於「字形」及「標準事宜」的常見問

題已於今年 8 月上載到專題網站。此外，「無須

下載香港增補字符集」動畫的初稿已於 11 月獲

工作小組確認，預計該動畫將於 12 月底前上載

到專題網站。  

 

 

 

 

秘書處  
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 跟進  

(ii) 秘 書 處 就 表 意 文 字 小 組 第 五 十 八 次 會 議 其 中 三

份文件所擬備的回應擬稿，經修訂和工作小組確

認後，已於 8 月提交表意文字小組。  

(iii) 工作小組部分成員、政府資訊科技總監辦公室、

法定語文事務部及秘書處的代表，參與了表意文

字小組在 2022 年 10 月 17 至 21 日以網上形式舉行

的第五十九次會議。秘書處代表於會上簡介上文

(ii)段所述的回應文件，以及匯報香港特區的工作

報告，包括審議《香港增補字符集》字符增收申

請的工作。  

(iv) 關 於 有 工 作 小 組 成 員 建 議 特 區 政 府 考 慮 提 供 一

套包含大五碼及《香港增補字符集》字符的字型

一事，秘書處向教育局查詢後，得悉《香港小學

學習字詞表》所收的字形只屬參考性質，並非規

範標準。此外，制訂字形標準不屬中文界面諮詢

委員會的職權範圍，而且市面上已有相關字型產

品。秘書處和該成員商討後均同意暫時無須提供

一套標準字型。  

 

 

(v) 關 於 探 討 設 有 少 數 族 裔 語 言 提 示 的 粵 拼 中 文 輸

入法的應用事宜，秘書處向該項目的負責人香港

教育大學劉擇明博士查詢後，得悉該輸入法尚在

研發階段，預計年底前會完成測試版本。劉博士

答應待測試版本備妥後通知秘書處，並歡迎工作

小組成員試用。  
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 跟進  

(c) 字形修改建議  
(工作小組文件編號 2022/08)  

 

5. 秘書處收到市民就統一碼第 14.0 版 (Unicode 14.0)編碼

表 H-列所載字符「與」(U+8207，HB1-BB50)及其相關字

符提出的字形修改建議。與會者經討論後，原則上接

納所涉部件的修改建議，但認為無須急切修改。由於

涉及資源問題，陸勤教授建議秘書處進行影響分析，

包括檢視所須增加的部件、包含該部件的字符及所須

修改的文件，就修改字型檔案提出建議方案，以及估

計各項工作所需的資源，以供下次會議討論。另外，

陸教授也提議與會者可參與當中的工作。與會者經討

論後，同意陸教授的建議。  
 

 

 

 

秘書處  

 

議程 (3)：  其他事項   

6 .  餘無別事，會議於上午 11 時 30 分結束。   

 
議程 (4)：  下次會議日期   

7 .  下次會議暫定在 2023 年 3 月於第六十次表意文字小組

會議後舉行，日期待定。  
 

 
中文界面諮詢委員會秘書處  
2022 年 11 月  
 
檔號： OGCIO 070-076-054-006-004 


	中文界面諮詢委員會秘書處
	2022年11月
	檔號：OGCIO 070-076-054-006-004

